

Communiqué de presse

Un portefeuille aftermarket leader sous la marque LuK

Encore plus fort : Schaeffler élargit son offre de solutions de réparation d'embrayages pour véhicules asiatiques

- **Une gamme offrant plus de 450 solutions de réparation pour les véhicules asiatiques**
- **Plus de 100 nouvelles références récemment intégrées à la gamme**
- **La couverture la plus large du parc automobile européen**

LANGEN, 6 juin 2019. La division Automotive Aftermarket de Schaeffler vient d'élargir son offre de solutions de réparation d'embrayages pour véhicules asiatiques de manière significative. Du composant unique comme le volant bimasse ou la butée hydraulique aux solutions de réparation complètes : avec plus de 450 références LuK, Schaeffler jouit de la meilleure couverture du parc automobile en Europe.

« La technologie d'embrayage Schaeffler est reconnue sur le marché depuis plus de 50 ans. Elle équipe un véhicule de tourisme sur trois dans le monde et un sur deux en Europe. Cette large expertise acquise dans la première monte nous sert également pour nos solutions destinées au marché de la rechange », souligne Rouven Daniel, directeur systèmes de transmissions, Schaeffler Automotive Aftermarket GmbH & Co. KG. « Pour tout ce qui touche à la chaîne cinématique, nous comptons parmi les leaders en Europe. Il est donc tout naturel que nous soyons attachés à optimiser sans cesse notre portefeuille aftermarket, en veillant ce qu'il réponde au mieux aux besoins du marché.

Ces derniers temps justement, les spécialistes de l'aftermarket ont fortement investi dans l'élargissement de leur gamme en Europe qu'ils viennent d'étoffer de plus de 100 nouvelles références pour véhicules asiatiques. Ils se sont particulièrement concentrés sur l'extension des solutions complètes déjà établies pour la réparation des embrayages. Ainsi, le LuK RepSet et le LuK RepSet Pro qui, en plus du disque et du mécanisme d'embrayage, contient également la butée hydraulique assortie, sont également disponibles pour les modèles asiatiques courants comme la Toyota Avensis, la Mazda CX-5 ou la Nissan Qashqai. Schaeffler propose également le LuKBoX (solution de réparation complète avec volant bimasse), le LuK RepSet 2CT pour la réparation des boîtes de vitesses à double embrayage ainsi que de nombreux composants hydrauliques pour les marques de véhicules asiatiques.

Les réparateurs trouveront rapidement et facilement la pièce de rechange ou la solution de réparation adaptée dans le catalogue en ligne dédié réparateurs : www.repxpert.fr. Ce portail présente également des instructions techniques, des vidéos d'installation, des offres de formation et de nombreux conseils pratiques et utiles pour le travail quotidien des réparateurs.

Photo : Schaeffler



La division Automotive Aftermarket de Schaeffler vient d'élargir sa gamme de réparation d'embrayages équipant les véhicules asiatiques de manière significative. De nombreuses solutions de réparation comme la LuKBox ci-dessus sont disponibles pour les modèles asiatiques courants comme la Toyota Avensis, la Mazda CX-5 ou la Nissan Qashqai.

À propos de Schaeffler

Le Groupe Schaeffler est un équipementier automobile et industriel d'envergure mondiale. Avec ses composants de précision et systèmes destinés aux moteurs, boîtes de vitesses et châssis ainsi que ses solutions de roulements et paliers lisses pour un grand nombre d'applications industrielles, le Groupe Schaeffler contribue largement à la « mobilité de demain ». En 2018, l'entreprise technologique a réalisé un chiffre d'affaires de quelque 14,2 milliards d'euros. Fort de ses plus de 92.500 collaboratrices et collaborateurs, Schaeffler compte parmi les plus grandes entreprises européennes familiales et dispose, avec ses quelque 170 sites répartis dans plus de 50 pays, d'un réseau mondial d'unités de production, de centres de recherche et de développement et de sociétés de commercialisation. Avec plus de 2 400 demandes de brevets déposées en 2018, Schaeffler se situe, selon le DPMA (Office allemand des brevets et des marques), à la deuxième place des entreprises les plus innovantes d'Allemagne.

La division Schaeffler Automotive Aftermarket assure le rôle d'acteur principal sur le marché mondial de la pièce de rechange automobile. Quatre marques produits - LuK, INA, FAG et Ruville – ainsi que REXPART, la marque de réparation pour les garagistes, sont synonymes d'excellence technologique, de solutions innovantes et de services exceptionnels. Avec quelque 11.500 distributeurs et plus de 50 bureaux de vente et succursales, l'entreprise demeure à proximité immédiate de sa clientèle et garantit un service de très grande qualité.



[Schaeffler](http://www.schaeffler.com)



[Twitter](https://twitter.com/Schaeffler)



[Facebook](https://www.facebook.com/Schaeffler)



[Youtube](https://www.youtube.com/Schaeffler)